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令和４年度第１回

登 別 市 教 育 委 員 会 会 議 録

日 時 令和４年４月２８日（木）午後４時３０分

場 所 登別市民会館 小会議室



1

第１回 教育委員会議事日程

１ 日 時 令和４年４月２８日（木）午後４時３０分

２ 場 所 登別市民会館 小会議室

３ 情報提供

（１）令和４年度 学校施設等の工事計画について

（２）令和４年４月１０日時点登別市立学校児童生徒数・学級数調書について

（３）令和４年度 登別市立学校主要行事等予定一覧について

（４）令和５年度文教施策に関する要望事項（案）について

５ 出席者

（教育委員会５名）

教育長 武田 博 委 員 赤井 秀輝

委 員 堅田 裕 委 員 上村 正人

委 員 木村 雅美

（事務局１２名）

教育部長 堀井 貴之 教育部参与 中島 英治

教育部次長 舘下 貴子 総務グループ総括主幹 近間 聡史

建築主幹 南雲 宏明 学校教育グループ総括主幹 西川原 邦彦

学務主幹 中井 英和 学校給食センター長 髙橋 努

社会教育グループ総括主幹 古村 健 文化・文化財主幹 菅野 修広

図書館長 綿貫 亨 総務グループ主査 蓬田 匡俊

武田教育長：ただいまの出席委員は５名であります。定足数に達しておりますので、

令和４年度第１回教育委員会を開会いたします。

本日の議事については、情報提供案件のみとなっております。

それでは、事務局から情報提供をお願いします。

南雲総務グループ建築主幹：（１）「令和４年度学校施設等の工事計画について」、

説明させていただきます。資料の１ページをご覧ください。
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まずは、小学校からです。資料の順に、幌別西小学校屋内運動場ＬＥＤ照明改修

工事を６月から９月までを予定しています。

若草小学校屋内運動場ＬＥＤ照明改修工事を同じく６月から９月までを予定して

います。

現在、体育館の照明器具は水銀灯等となっており、これを省エネルギー効果の高

いＬＥＤ照明に改修する工事内容となっております。

幌別小学校プール除却工事を６月から１０月までを予定しています。

次に、中学校ですが、幌別中学校では、３件の工事を予定しております。

資料の順に、幅跳び用砂場設置工事を６月から１０月までを予定しております。

これは、陸上競技場が新庁舎建設により、使用できないために設置を行います。

煙突断熱材撤去及び新設工事を６月から１０月までを予定しています。

煙突用断熱材の撤去改修する工事となっております。

その他に、屋内運動場ＬＥＤ照明改修工事を６月から９月までを予定していま

す。

他の中学校では、緑陽中学校屋内運動場ＬＥＤ照明改修工事を６月から９月まで

を予定しています。

最後に、その他の教育施設としまして、旧登別東町教職員住宅除却工事を８月か

ら１２月まで、給食センター屋根改修工事を６月から９月まで、市民会館地下タン

クライニング工事を７月から １０月までを予定しております。

以上となります。

西川原学校教育グループ総括主幹：（２）「令和４年４月１０日時点登別市立小中学

校児童生徒数・学級数調書について」、情報提供させていただきます。

資料の２ページをご覧ください。

令和４年４月１０日現在の児童生徒数については、小学校が上段の表なりますが、

１，８６８人、下段の表の中学校が９５０人、合計２，８１８人となっております。

昨年度との比較では、小学校が２４人、中学校が８１人、合計１０５人の減とな

っております。

次に、特別支援学級を含めた学級数は、小学校が９５学級、中学校が４３学級の

合計１３８学級となっており、昨年度との比較では、小学校で３学級、中学校で１

学級の合計４学級の減となっております。

なお、幌別東小学校の３、４年生につきましては、児童数が複式学級の基準であ

る１６人以下の１５人となることから、複式学級での編成となっております。

児童生徒数につきましては、以上であります。
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西川原学校教育グループ総括主幹：（３）「令和４年度 登別市立学校主要行事予定

一覧について」、情報提供させていただきます。

資料は、３ページになります。

各小中学校の始業式、終業式、運動会、学芸会、修学旅行など主要な学校行事の

一覧となっております。

左下には土曜授業、右下には公開研究会や記念行事について、掲載しております。

なお、表の上段にも記載しておりますが、各学校行事におきましては、新型コロ

ナウイルス感染症の感染状況等により、変更となる可能性もございます。

説明は、以上となります。

武田教育長：お手元に本日配布した「令和５年度文教施策に関する要望事項（案）」

を、私の方から追加で説明させていただきたいと思います。

今週の２６日に、全道の教育長会議が富良野で開催されました。この会議は、新

型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、この２年間は、書面会議というこ

とでございましたが、今年度は、対面式での開催ということになりました。

この会議は、今年の秋は、登別市での開催ということで決まっておりますので、

今回は、私と事務局からも２名参加して参りました。

会議の中身としましては、会の事業であったり、収支予算であったり、あるいは、

それぞれの委員の他の会議への就任の委嘱等でございますが、その中で、令和５年

度の国に対する文教施策ということで、いろいろと要望事項が取りまとめられた要

望書（案）が提出されました。

この後は、北海道知事宛ての要望、それから北海道教育委員会を通しての国、文

部科学省への要望ということで、活用されていくところでございます。

社会情勢の変化、あるいは教育を取り巻く環境の変化というところで、文言の修

正等はございますが、未解決の課題なども、要望書の中に含まれておりますので、

一読していただければ、今日の教育行政の課題が見えてくるかと思っております。

中身としては、重点要望とそれから改正要望というようなことになっております

けど、国の予算の関係等もございまして、なかなかスムーズに解決していくという

ことにはなりませんが、ますます、積み上がってきているんだなと、これらをしっ

かり要望して、取り組んで行ければなと、そういう意味で一読いただければと思っ

ております。よろしくお願いいたします。

武田教育長：４件の情報提供でありましたが、委員の皆様からご質疑等がございまし

たら、お願いしたいと思います。

武田教育長：コロナ感染に伴う学級閉鎖等の状況はいかがでしょうか。
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西川原学校教育グループ総括主幹：小中学校の状況になりますが、新学期が始まって

から学級閉鎖等が発生しておりまして、４月１日から４月２７日までの状況ですが、

児童・生徒数でいきますと、この約１ヵ月間で小学生が８３名、中学生が２７名の

計１０９名の陽性者が確認できております。

臨時休業等につきましては、小学校につきましては、学級閉鎖が５学級、学年閉

鎖が３校で発生し３学年、学校閉鎖が１校、中学校につきましては、学級閉鎖が４

学級、学年閉鎖はなく、学校閉鎖が１校となっておりまして、全体で学級閉鎖が９

クラス、学年閉鎖が３学年、学校閉鎖が２校の学校閉鎖というような状況になって

おります。

武田教育長：今日の学級閉鎖等はありましたか。

西川原学校教育グループ総括主幹：最終が２６日となっており、本日は発生しており

ません。

武田教育長：コロナの状況については、このようになっております。委員の皆様から

何かございませんか。

赤井委員：学級編制の基準日というのは、４月１日ですか。

西川原学校教育グループ総括主幹：５月１日になります。

赤井委員：もう少しですね。３５人学級があって、３４人というところもあったので。

武田教育長：仕組みとしては、４月１日現在で動き出しますよね。５月１日の学校基

本調査等で、正式に決まる形ですよね。

その時点で、教員の配置数を増やすことはできないので、そういった時には、期

限付の教員をお願いするとか、そういったとこになるんですよね。

武田教育長：情報提供については、終了いたします。

その他、委員の皆様から何かございませんか。

木村委員：今、赤井委員の方から、３５人学級のことがありましたが、私も聞きたい

と思ったのですが、幼保小連携の中で申し送りなど、実務者会議を通して、子ども

たちの様子などを伝えていますが、４月の段階でどのように活かされているのかと
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いう点と、３５人クラスで運営について、どんな配慮がなされているのかなという

ところをお聞きしたいと思います。

中井学校教育グループ学務主幹：まず、４月当初についてですけども、幼保小の引き

継ぎ、３月下旬に実施しました。それを元にして、１年生の担任だけではなくて、

全教職員の中で共有を図って、一人ひとり教職員が手をかけて、目をかけたりしな

がら過ごしているというような形が、学校全体の様子となります。

一方、クラスの中、特に先ほどお話のあった３５人学級のところで、ある学校は

教頭先生が入ったり、フリーの教務主任の先生が入ったりをしながら、複数の体制

で子どもたちを見るように心がけているところであります。

もちろんその中で、昨年度で言えば、２回目の協議会の中で小学校からお示しし

たスタートカリキュラムに従って、小学校との垣根がないよう、円滑にクラスと学

校生活になじめるようという形で動いているところであります。

また、その辺りについては。６月か１１月の研修会の中で交流できればと計画し

ているところであります。

木村委員：ありがとうございます。

武田教育長：それでは、すべての案件が終了しましたので、最後に５月の教育委員会

の開催日について予定したいと思いますが、次回の開催日について、事務局の方で

考えがあればお願いします。

近間総務グループ総括主幹：定例の教育委員会につきましては、毎月最終木曜日に開

催しておりますので、５月については、５月２６日木曜日１６時３０分からと考え

ております。

武田教育長：それでは、事務局より提案のありました５月２６日木曜日１６時３０分

で皆様のご都合は如何でしょうか。

（「大丈夫です」との声あり）

武田教育長：では、決定とさせていただきます。詳細につきましては、後日事務局よ

りお知らせ願います。

以上で本日の会議を閉会いたします。お疲れ様でした。


